

Ils sont morts pour que nous vivions libres

1941 au Mont Valérien débutent les exécutions de patriotes résistants et d'otages. La liste à la fin de la guerre sera longue. 1010 noms sont gravés sur le monument qui leur rend hommage. Nous célébrons cette année le 70^e anniversaire de ces premières fusillades et gardons présent en mémoire le funeste 15 décembre 1941 qui fut le jour de la première exécution massive. La répression de la Résistance vit travailler ensemble les troupes allemandes et les représentants du gouvernement de Vichy. Dans la plus grande partie des cas, c'était la police française qui arrêtait les résistants et les livrait aux allemands. Ils étaient ensuite condamnés par des tribunaux allemands et exécutés par les troupes allemandes. Le Mont Valérien en est le symbole car c'est ici que les nazis passèrent par les armes le plus grand nombre de résistants, dans notre pays. Nous voulons leur rendre hommage dans l'évocation historique en prenant pour sujet ce qui est proposé aux élèves participant au "CONCOURS NATIONAL DE LA RÉSISTANCE ET DE LA DÉPORTATION": La répression de la Résistance en France par les autorités d'occupation et le régime de Vichy.

Quelles que soient leurs religions, leurs engagements politiques et philosophiques, leur pays d'origine, ils se battaient pour un idéal commun "LA LIBERTÉ, LE PROGRÈS SOCIAL, LA DÉMOCRATIE". Nous continuons leur combat.

Evocation historique : 4 juin 2011 à 14h30

**La répression de la Résistance par les troupes
allemandes et le gouvernement de Vichy.
Le 70^e anniversaire des fusillades de 1941.**

Mont-Valérien - Esplanade de l'abbé Stock

ASSOCIATION POUR LE SOUVENIR DES FUSILLÉS DU MONT VALÉRIEN ET DE L'ILE DE FRANCE BULLETIN D'ADHÉSION

Nom Adhérent individuel : 12€
Prénom Association : 50€
Adresse Etudiant ou chômeur : 2€
.....
Téléphone

A retourner à M. Georges DUFFAU-EPSTEIN
65 rue Louis-Rouquier 92300 Levallois-Perret